
 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年の夏は、記録的な猛暑となりリオデジャネイロオリンピック 

のメダルラッシュに沸くなど、例年になく熱気のある暑い夏だった 

ように思います。 

気がつけば今年も残すところあと数カ月、台風シーズン到来とともに 

夜間肌寒くなり、コオロギや鈴虫の音色が秋の夜長に響き渡る季節に 

なりました。秋は暑さも一段落し、過ごしやすく新たなことに挑戦しやすい季節で『○○の秋』

というフレーズもよく使われます。みなかぜ病院では 8 月から第 24 期に入り、各部署・スタッフ

が各々に『新たな目標』を掲げ、その目標に向けて挑戦を始めていると思います。私自身もみな

かぜ病院ならではの精神科医療を提供できることを目標に日々自己研鑚に努めているところです。 

一方で、新たなことへ挑戦しやすい秋は、台風や前線の影響を受けやすい時期でもあります。私

たちも新たなチャレンジをする際には時として壁にぶち当たり、目標を達成する過程で不安を感

じることもあるでしょう。しかし、その困難も職種の垣根を越えたチームワークで、皆と共に力

を合わせて未来を切り開いていければと思います。 

『食欲の秋』、まずは美味しいものでも食べて体力をつけましょう。   

副院長 堤 淳 
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【病院理念】 
快適な医療環境と患者本位の医療サービスを提供します。 

【基本方針】 
・患者とご家族の皆様が安心できる医療環境づくりに努めます。 
・地域と連携し、社会貢献に努めます。 
・患者の社会復帰と自立に向けた支援に努めます。 
・医療従事者として自己研鑽に努めます。 
・安定した病院経営基盤の確保に努めます。 

 

 

 



 

    

 

8月 18日に『第 7回みなかぜ病院夏祭り』を開催しました。今年の夏祭りではステ

ージイベントとして、糸島農業高校和太鼓部の皆さんによる太鼓演奏のパフォーマ

ンスを披露していただきました。少しあどけなさの残る高校生の皆さんの力強い演

奏は、会場を盛り上げると同時に、観客にエネルギーを与えてくれました。その後

ステージでは、わずかではありましたが景品を準備させていただき、当院利用者の

方々や地域の皆様に抽選会を楽しんでいただきました。一方、今年は出店のメニュ

ーとして新たに“たい焼き”と“水ようかん”を提供させていただきました。また、

以前より地域のお子様達に人気の“お菓子のすくい取り”もこれまでより多く準備

し、多くのお客様や関係者の皆様に出店を楽しんでいただけるように取り組みまし

た。近隣にお住まいの皆様には、会場 BGM や花火の音等でご迷惑をおかけしました

が、今後も当院が少しでも地域に親しんでいただける病院となるべく、診療だけで

なく、各種行事の運営や地域活動への参加や広報活動等を努めていきたいと思いま

す。 

                   （第 7 回夏祭り実行委員長 木村 祐介） 

 

            

 



 

    
 

 

       

                    

 

毎年秋から冬にかけてインフルエンザの流行シーズンです。感染を広げ

ない為にも一人一人が「かからない」「うつさない」対策を実践しましょ

う。予防効果の高いマスクの着用方として“鼻”“口”“あご”まで覆い、

外出後は「手洗い」「うがい」を行いましょう。室内でも適切な換気を行

い、湿度は 60％前後を維持しましょう。また、流行前の予防接種をされ

ることを強くお勧め致します。       （5 病棟 森 里美） 

                                                      
 

 
   

 

       



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

職員紹介リレー 

氏 名 ： 倉谷 砂貴子 

職 種 ： 作業療法士  

趣 味 ： 映画鑑賞 

     ショッピング 

     読書 

一 言 ： 涼しい時期になりましたので家の周

りを散歩して新しい物事を探しに行

きたいと思います。 

清々しい秋風と共に

豊かな自然の香りが届

いてくる季節となって

きました。美味しいモノ

がいっぱいの秋ですが、

くれぐれも『暴飲暴食の

秋』には気を付けて皆様

はそれぞれの秋を楽し

く過ごして下さい。 

 院内感染委員会は、月 1 回の定期会議の開催、月 1 回のラウンドチ

ェック、年 2回の研修会を行っています。院内感染対策の目的は「患

者さんから患者さんへ、患者さんから医療従事者へ、そして医療従

事者から患者さんへ病原体を伝播させない」というものです。私た

ち院内感染委員は、全スタッフに適切な感染対策の情報を提示し、

全スタッフが感染対策を理解して、適切に実行できるように援助す

る事です。その為にまずは、感染対策の基本である手指衛生を、全

スタッフが習得できるよう積極的に取り組んでいきます。 

               （院内感染委員会 中嶋 さえ子） 

 

委員会だより 

 


